

9月も月末となり、日中はまだ暑く少し動くと汗をかく日がありますが、これまでの夏の暑かった日々が嘘のように朝晩が涼しく、ホットしている今日この頃です。特に明け方はタオルケット1枚で寝ていると寒く感じます。また、街中で秋祭りの「のぼり」をあちこちで観るにつけて、「あ～、秋じゃわ！」と、ようやく、本当によく秋の気配を感じられる季節となりました。

秋の気配と言えば、今年のプロ野球も残りあと僅か。阪神タイガースが18年ぶりの「アレ(優勝)」で、阪神ファンはさぞ喜ばれた事と思います。良かったですね。我が広島カープは残念ながら優勝は叶いませんでしたが、今のところ大健闘の2位！9月に入ってケガや疲れによる主力選手の離脱により苦戦を強いられましたが、残り3試合で3位DeNAベイスターズの追い上げを振り切って、何とかCSが地元開催出来ることを祈っています！！

私は野球だけでなくサッカーも大好きで、特に最近の日本代表の強さにはびっくりしています。去年のワールドカップでのドイツとスペインに逆転で勝利し、今月には欧州遠征でまたドイツとトルコにアウェーで快勝！本当に強くなりました。次回2026年のワールドカップが楽しみです。また、地元サンフレッチェ広島には今年Jリーグで8年ぶりの優勝を期待していましたが残念ながら目下のところ7位。残り6試合で少しでも順位を上げてもらいたいものです。

そんな中、23日(土)に広島県建築士会呉地区支部と東広島支部合同で、そのサンフレッチェ広島の新しいホームタウンとなる、基町の中央公園内に建設中の広島サッカースタジアム建設工事見学会に行ってきました。現在は特徴的なトラス構造の大屋根が掛けられ、座席シートも半分以上設置されて、これから芝生工事に入るとの事。ピッチ部分は天然芝でその周囲に人工芝をはるそうで、祭日でしたが忙しく作業されていました。サッカー専用スタジアムなので、今のエディオンスタジアムのようなトラックが無く、観客席とピッチまでが8mと、選手が近くに観られて迫力があると思います。内部は撮影禁止だったので残念ですが、観客席は、28,520席。広島市の担当者によると、ワールドカップ予選が誘致可能な規模との話でした。2015年にサンフレッチェ広島をJリーグ優勝に導いた監督がOBの森保さんで今の日本代表監督。監督にはぜひ広島で初めての日本代表戦の誘致を期待しています！スタジアムは今年12月完成で、来年2月のJリーグ開幕がこけら落とし。また東側の芝生広場などがある「広場エリア」は来年8月との事。

完成した暁には一度行ってみようと、今から楽しみです。(笑)

9月27日 郷田



1級建築士事務所

太進建設株式会社

呉市宮原11丁目8-24 TEL0823-25-0125